

Bundesweiter Vorlesetag: Bürgermeister liest den Kindern vor



Schüler der Pestalozzi-Grundschule und Vorschulkinder aus der prot. Kindertagesstätte 2 kamen am bundesweiten Vorlesetag in den Genuss einer Vorlesestunde mit Bürgermeister Hans-Dieter Schneider.

Zum 10-jährigen Geburtstag des Vorlesetags unter dem Motto „Bürgermeister/Innen lesen vor“, hörten die kleinen Gäste eine spannende Geschichte von der Arche Noah mit dem Titel: „Als die Arche Noah beinah´ unterging.“ Früh hatte der Bürgermeister sich den Vorlesetermin für die Kinder reserviert.

Der Autor Sven Nordqvist ist den Kindern vor allem durch die beliebte Bilderbuchreihe mit Pettersson und Findus bekannt. Das vorgelesene Buch erschien 2012 neu. Mit viel wörtlicher Rede und unterschiedlicher Tonlage erweckte der Bürgermeister die Tiere beim Vorlesen zum Leben und vermittelte dabei die aufregende Lebenssituation der Tiere auf dem beengten Schiff.

... Auf dem Deck und im Laderaum ist es schrecklich eng und ungemütlich, und vor allem das große Nashorn hat richtig schlechte Laune, da es glaubt, keiner könne es ausstehen... Am Ende der Geschichte wird das Nashorn jedoch zum Lebensretter für alle Tiere. Wie der Außenseiter zum Held wird, sei hier nicht verraten. Alle Eltern können jedoch das Buch jetzt in der Bücherei ausleihen. Zum Schluss gab es für jedes Kind einen Schlüsselanhänger von Mutterstadt aus der Hand des Bürgermeisters.

(Amtsblatt vom 21. November 2013)
(Bild: Gerd Deffner)